

## SOLESMES

### Quand l'institution Saint-Michel planche sur l'eau...

Sous l'impulsion d'une enseignante Jeanne-Marie Dineur, l'institution Saint-Michel a mis en place une animation sur l'Organisation des Nations Unies (ONU). Deux cents élèves ont participé à cette animation sur deux thèmes : faut-il boycotter les Jeux olympiques en Chine et est-ce que l'eau est un droit de l'homme ? Invités à travailler autour de résolutions et à représenter un pays, les collégiens (âgés de 15-16 ans), ont débattu pendant deux journées dans une atmosphère studieuse néanmoins conviviale. Entourés de jeunes Anglais, les élèves ont aussi manié la langue de Shakespeare. Organisatrice du projet depuis seize années, Jeanne-Marie Dineur a profité de cette session pour permettre à un groupe de collégiens de

participer à un projet régional axé sur le développement durable sur une période de quatre années : le « World Forum Lille », de 2007 à 2010. Visant à la rencontre entre jeunes et professionnels, ce projet est suivi par l'ancien ministre Philippe Vasseur. Ces jeunes se rendront à Lille les 9, 10 et 11 octobre avec leurs partenaires de l'ONU Junior, avec deux élèves de Berlin (Allemagne), deux autres de Gorzorz (Pologne) et deux de San Diego (États-Unis).